
Korinthenkacker

Für jemanden, der gern Korinthen isst, hört sich der Begriff Korinthenkacker eher unappetitlich an. Doch er beschreibt eine bestimmte Art von Menschen sehr treffend.

Sie wissen immer alles besser, jeder kleinste Fehler fällt ihnen auf und sie haben immer Recht – so sind sie, die Korinthenkacker. Korinthen sind getrocknete Trauben. Doch Korinthenkacker produzieren nicht etwa leckeres Trockenobst, wenn sie aufs Klo gehen. Nein, man sagt, dass Korinthenkacker so kleinlich sind, dass sogar das, was bei ihnen aus dem Hintern kommt, ganz klein ist.

Autorin: Hanna Grimm